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在3年中以固有资金4次申购旗下基金，每次申购后，大盘均

展开一轮猛烈的升势，其中，有3次是在阶段性调整的尾声买

入，有1次是在上升途中买入，成功率高达100％这样神奇的

操作绝不是忽悠，而是广发基金在过去3年中创造的历史记录

。 就在我们为如此传奇的抄底经历惊叹不已时，这只史上最

牛的“抄底”基金，已经锁定3500点的上证指数，再度出手

了！ 精彩回放 4次传奇的自申购经历 2005年以来，广发基金

共有4次自申购，每一次都在短期内取得了暴利。 ①2005年12

月6日广发基金公告称，将运用3000万元固有资金认购旗下广

发聚丰。此时的上证指数刚从998点复苏，上冲到1223点后大

幅回调到1067点，多数投资者都对股市的前景没有信心，此

时广发却毅然出手，此后一轮波澜壮阔长达两年的牛市从此

起步了，首次抄底大获成功！ ②2006年10月23日广发基金再

次投入固有资金2000万元，再次申购旗下广发聚丰。当时市

场在1500点～1760点作箱体震荡达5个月之久，10月23日上证

指数面临1800点关口压力，大跌1.73％，广发基金看准时机再

度出击，当天的收盘点位1759点此后再也没有出现过，之后

市场更是进入了加速上扬阶段。广发基金的二次出手，再次

宣告抄底成功！ ③2007年4月17日广发基金第三次动用2000万

元固有资金购买广发聚丰基金。此次进场上证指数处于上扬

阶段，申购的点位在3600点，申购之后沪指快速拉升到4336

点，虽然不是在调整后买入，但这次出手仍然获得了丰厚的



利润。 精彩还在后面，最值得称道的无疑是广发基金的第四

次出手！ ④2007年6月29日“530”大跌之后，市场对股市的

前景一片茫然，悲观情绪弥漫，然而广发基金再次宣布出手

，运用固有资金5000万元申购旗下策略优选基金，这次出手

也是4次以来最大的手笔，而这次的出手，更是准确抄到了

“530”调整的大底，此后大盘一路飙升到6124点。 最新动向

锁定3500点再度出手 4次出手，4次抄底成功，事实证明，“

史上最牛抄底基金”非广发基金莫属。 就是这家4次抄底成

功的基金，在股市一片风雨飘摇的时候，再次出手了！ 上周

，广发基金发布公告称，将于3月28日运用固有资金申购广发

策略优选基金3000万元，当时的上证指数处于3500点附近。 

在股市连续暴跌，股民基民损失惨重的情况下，可能大多数

人都已经扛不住了，但是如果显著割肉，却有割在地板上的

风险，因为股市已经从最高点下跌了近3000点，反弹随时可

能出现，最牛抄底基金的再次出手，是否意味着3300点的股

市距离底部已经很近了呢？市场将给我们最终的答案。 建仓

品种 砸入20亿广发抄底蓝筹股 近期，广发系基金的态度相当

积极，从上周开始就陆续加仓买入股票。 上证所数据显示，

从3月20日开始广发基金就开始大规模买入股票，截至3月28

日，买入总额就接近20亿元。钢铁板块成为了主要介入对象

，其中主要买入宝钢股份近2.8亿元，买入武钢股份近2.3亿元

；金融板块同样也受到了青睐，特别是买入兴业银行的总额

达到了1.77亿元；此外，煤炭板块也是重点买入对象，中国神

华、平煤天安等股票都用大量资金买入。 另外还有一些个股

也受到了广发基金的关注，比如华发股份，数据显示广发系

基金在该股买入排行中居首位，最近几个交易日累计买入1.54



亿元。中海发展、三一重工、华鲁恒升、中国船舶等也都有

不同数量的买进。不过值得注意的是，保利地产、中国铝业

、民生银行等也遭到了广发基金的抛售。广发系基金抛出的

股票金额与买入的金额相比，净买入金额仍然高达10亿元。 

连线广发 现在就该大胆买股票 “股市不断下跌，基金的赎回

压力明显加大，广发基金此次出手，显然就是希望稳定持有

人的信心！”面对广发基金上周的重仓出击，持有人还是有

不同的看法。 那么，广发基金此次再度出手，究竟是为“抄

底”还是为了“稳定信心”呢？对此，记者对广发基金的相

关人士进行了采访。 记者：广发基金近期申购、赎回情况如

何？ 相关人士：对于我们此次投入固有资金申购基金，很多

人认为我们是为了稳定持有人信心。然而，现实并非如此，

目前广发基金不仅没有出现大幅赎回的情况，反而是净申购

。 记者：从历史上看，广发基金曾经4次用固有资产买入旗

下基金，而每次都选到了市场的低点，这是偶然现象吗，你

们如何看？ 相关人士：这个谁也说不准，因为在时间上，我

们并没有特意去选择！觉得合适了就买了。 记者：本次广发

再度选择增持旗下基金，理由是什么？ 相关人士：我们选择

运用固有资金申购基金，目的非常明确，就是为了投资！ 记

者：对于此次增持，是否又会是市场的低点，你们如何看？ 

相关人士：这个不好说，市场时点我们向来不去准确判断，

也做不到，所以对于投资我们也不会去特意选择时点。 显然

，面对记者的采访，相关人士选择了回避，并没有给出明确

的答复。然而，我们看看近期广发基金投资总监朱平的观点

，或许能够显现这次自申购的真实意图。 面对近期市场的持

续下跌，朱平就明确指出，“现在的调整是一种回归，估值



降到20倍左右，对所有投资者都是一件好事。而我们的看法

是下了4000点以后，所要做的是增加你的股票仓位，而不是

减少股票仓位。” 业内人士认为，从2005年以来，广发基金

对于市场的总体判断还是较为准确，所以基金的业绩虽然不

是总在最前面，但基金的总体业绩还是相当靠前，因此广发

基金此次申购旗下基金，完全可以视为他们认为市场的投资

机会已出现，”抄底“意图相当明显。 100Test 下载频道开通

，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


